

全国高校総体 柔道のポスター原画が決定



金坂さんとポスター原画に選ばれた作品

今年夏に中国5県で開かれる全国高校総体「柔道競技」のポスター原画に、出雲高校2年の金坂 穂乃華(かねさか ほのか)さんの作品が選ばれました。ポスター原画は、実行委員会が市内の高校生を対象に募集し、19点の応募の中から6点が入選しました。

金坂さんは、「柔道の技の迫力やスピード、躍動感が表現できるような作品を目指しました。ご指導いただいた先生方のおかげで受賞できました。」と述べました。

柔道競技は、7月30日から8月3日まで浜山公園のカミアリーナを会場に行われる予定で、金坂さんの作品は、ポスターやチラシなどに使用され、大会のPRに役立てられます。

友好都市・漢中市訪問団が平田の柿栽培を視察

柿の特産化を目指す中国・漢中市の6人の視察団の皆さんが、昨年12月8日から11日までの日程で来雲されました。一行は、JAしまね・平田柿選果場、柿生産農家をはじめ、県農業技術センターなどの視察のほか、JAしまね関係者らと意見交換会をされました。許団長は、「出雲の柿は甘くて食感が良い。漢中市で栽培が定着するよう学びたい」と話していました。

今年は、漢中市と出雲市が友好都市協定を締結して25年となります。今後多方面での交流の進展が期待されるところです。

平田柿選果場を見学する視察団の皆さん▶



世界で活躍する高校生アスリートが一日消防長に



国内のみならず世界大会でも優秀な成績をあげている出雲農林高校3年でカヌーの原綾海さんと平田高校2年で柔道の佐々木ちえさんが、昨年12月14日、「一日消防長」として防火防災を啓発する活動を行いました。

消防本部で辞令を受けた2人は、署員の服装等を確認する通常点検を行った後、市内のショッピングセンターで、来店者にさわやかな笑顔で火災予防を呼びかけました。一日消防長を体験した2人は、「大会に出場するよりも緊張した」ようです。

◀一日消防長を務める原綾海さんと佐々木ちえさん。
今年も活躍が期待されます。

第1回 大好き☆出雲! 動画コンテスト 入賞作品が決定しました



最優秀賞『僕の田舎へいこう』より

出雲の魅力を全国に発信する「出雲シティーセールス事業」の一環として、「第1回 大好き☆出雲! 動画コンテスト～あなたに見せたい出雲がある～」を実施しました。入賞作品が決定しましたので、ぜひご覧ください。(市のホームページからご覧いただけます)

■最優秀賞『僕の田舎へいこう』

三島 真由美さん(出雲市)

■優秀賞『願いを叶える ご縁ポスト』

K-familyさん(出雲市)

■入選『体験・出雲の細工蒲鉾づくり』和泉 誠さん(出雲市)

『出雲があなたを待っている』広島ビデオサプライ矢田恭彦さん(広島市)

『ボクらの遊び場』小鴨たちさん(出雲市)



おたすね/政策企画課 ☎21-6612



	人口	前月比
人口	175,118人	(+95)
男性	84,759人	(+78)
女性	90,359人	(+17)
世帯数	62,919世帯	(+43)

[平成27年12月31日現在]

2月の市税・保険料の納期限

固定資産税・都市計画税(第4期)、国民健康保険料・後期高齢者医療保険料(第8期)、介護保険料(第6期)の納期限は

2月29日(月)です。 期限までに忘れずに納めましょう。